

KM
Silva
[Signature]

-----Ata número 9-2017/2021 da Assembleia de Freguesia-----

Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezanove, no edifício do Colégio José Bento da Silva, situado na Rua Professor Eliseu, número dois, na sala da Assembleia de Freguesia, pelas vinte e uma horas, reuniu em Sessão Ordinária, a Assembleia de Freguesia de São Martinho do Porto, com as seguintes presenças: -----

-----Pela Assembleia de Freguesia: João Manuel Campos da Cruz, Presidente da Mesa da Assembleia; Pedro Miguel Botelho Serra, Primeiro Secretário; Mafalda Sofia Silva Simões Gomes, Segundo Secretário; e os vogais; Carlos Manuel Duarte Pereira, Nuno Ismael Tavares da Silva de Andrade, Rita Alexandre Feliciano e Nuno Miguel Marques Pradiante. -----

-----Pela Junta de Freguesia: Joaquim Augusto da Conceição Clérigo, Presidente, Nuno José Simão Vieira, Secretário e Maria da Conceição Vieira Pinto, Tesoureira. ----

-----Período Antes da Ordem do Dia-----

-----O vogal Vítor José Califórnia Quintas Laranjeira apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituído pelo cidadão João José Jorge Moura, por renúncia das cidadãs Ana Maria Frias Gonçalves Bernardo e Julieta da Conceição Nascimento Henriques Macedo. -----

-----A vogal Maria Teresa de Oliveira Ferreira Vasconcelos Venceslau apresentou um pedido de suspensão do mandato por período inferior a 30 dias, solicitando que fosse substituída pelo cidadão Vítor de Sousa Correia, por renúncia da cidadã Inês Vieira de Carvalho. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, deu início à sessão dando conhecimento de um convite da Paróquia de São Martinho do Porto, para a inauguração do Centro Paroquial. -----

-----Seguidamente, procedeu à leitura da ata da sessão de vinte e nove de abril de dois mil e dezanove. -----

-----Após votação, a ata da sessão de vinte e nove de abril de dois mil e dezanove, foi aprovada por maioria, com 8 votos a favor e 1 abstenção. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante questionou o motivo pelo qual não obteve resposta ao requerimento da lista dos imóveis da Freguesia, dado que é da competência da Assembleia fiscalizar. -----

-----Respondeu o Senhor Presidente da Junta que ficou a aguardar pelo agendamento de uma reunião com o Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia acerca do assunto, ressaltando ainda, que anteriormente a Junta de Freguesia havia emitido uma declaração com idade de construção de uma propriedade e posteriormente a mesma teria sido usada para efetuar uma escritura por usucapião. -----

NM
2020

-----O Senhor Presidente da Assembleia respondeu, relativamente à reunião, que ainda não teria tido oportunidade de reunir com o Senhor Presidente da Junta por motivo do gozo de férias. -----

-----Pedindo a palavra, o vogal Nuno Pradiante reiterou o seu pedido que considera de interesse público. -----

-----Continuando a sua intervenção, o vogal Nuno Pradiante salientou que já teria pedido à Câmara Municipal de Alcobaça todos os projetos para a requalificação do Jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich, e que até à data não teria obtido qualquer resposta. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta que não teria conhecimento da existência dos projetos. -----

-----Pedindo a palavra a vogal Rita Feliciano considerou vergonhoso o facto de a Câmara Municipal de Alcobaça não responder ao pedido formulado pela Assembleia de Freguesia, relativamente ao histórico dos projetos elaborados a requalificação do Jardim do Largo Engenheiro José Frederico Ulrich. -----

-----Continuando a sua intervenção, a vogal Rita Feliciano solicitou esclarecimentos ao Executivo, no que concerne à Comissão das Festas de Santo António 2019, e se este órgão se teria dignado a questionar de como teriam decorrido as celebrações, pois na sua opinião seria pertinente que todos soubessem do ponto de situação. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta que estaria a aguardar pela prestação de contas das referidas Festas, que deveriam ser apresentadas na sessão ordinária seguinte, ou seja, no mês de setembro. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante congratulou o trabalho efetuado pela Comissão de Festas de Santo António 2019. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Vítor Correia, relatou o caos do trânsito, verificado nas ruas: Comandante Alves, Agueiro, Vala Real e José Bento da Silva. Solicitou ainda, esclarecimentos relativamente à deterioração do pavimento do Cais, questionando qual seria entidade competente para a realização das obras. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta que a DOCAPESCA seria a entidade competente, e já teria sido informado que só em 2020 é que a competência passaria para a Câmara Municipal de Alcobaça. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Vítor Correia, solicitou esclarecimentos acerca do comunicado da Junta de Freguesia apelando à inscrição de novos utentes no Centro de Saúde, por forma a manter dois médicos de família. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta que a Diretora do ACES Oeste/Norte teria contactado no sentido de a Junta de Freguesia efetuar um apelo para a manutenção de dois médicos de família, e que para o efeito necessitaria da

MM
CG
CG

inscrição de entre duzentos a trezentos utentes na Unidade de Saúde de São Martinho do Porto. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura salientou que as Festas de Santo António teriam tido sucesso e para congratular a Comissão de Festas de Santo António, apresentou uma proposta de voto de agradecimento e louvor (Doc. 1). -----

-----Pedindo a palavra o vogal Pedro Serra, esclareceu que agradecimento e louvor são termos diferentes, pelo que considerava precoce a sua discussão. Contudo, na sua ótica só faria sentido a votação após a apresentação das contas. -----

-----Para concluir a sua intervenção, o vogal Pedro Serra expressou a sua indignação relativamente à distinção, feita pelas pessoas, entre a organização que era efetuada ou pela Junta de Freguesia ou por uma Comissão de Festas, dando, no entanto, os parabéns à Comissão pelo facto de ter conseguido mover a população. Referiu ainda, não saber qual seria a constituição à data da Comissão de Festas. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira referiu aceitar um voto de agradecimento pela organização das Festas, na sua opinião seria precoce um louvor. -

-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante anuiu à apresentação da proposta, dado que seria um incentivo para os próximos anos. -----

-----Pedindo a palavra a vogal Rita Feliciano concordou com a proposta, e expressou as suas dúvidas relativamente aos 15 mil euros pagos pelo espetáculo de fogo de artifício, dado que a qualidade foi bastante inferior ao da Inauguração da Árvore de Natal Flutuante. Solicitou ainda, que fosse facultada cópia da fatura. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Vítor Correia, congratulou a Comissão pela coragem, ressaltando, no entanto, algumas falhas, no que respeita a segurança e higiene. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia informou que a o voto de agradecimento e louvor à Comissão de Festas de Santo António, fosse reapresentado num momento posterior. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira referiu que tinha tomado conhecimento da existência de fundos europeus para projetos relacionados com o Mar. -----

-----Questionou ainda o ponto de situação da entrega do edifício da lota, por parte do Clube Náutico.

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta que estaria a decorrer um processo judicial. -----

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura, questionou a evolução do processo do topónimo "Largo Joaquim Pinto Moura". -----

-----Seguidamente, fez uma reflexão sobre os projetos de requalificação do Jardim do Largo José Frederico Ulrich, dado que o Senhor Presidente de Junta na anterior sessão referiu que não existia nenhum projeto, e, nas Comemorações do 25 de Abril,

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

em Alcobaça, o Senhor Presidente da Câmara de Alcobaça teria mencionado a existência de um novo projeto. -----

-----Para concluir, questionou o motivo pelo qual o requerimento do vogal Nuno Pradiante não teria sido respondido. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia respondeu que teria sido por falta de tempo.

-----Pedindo a palavra o vogal João Moura apresentou uma cópia do projeto para a requalificação do Jardim do Largo José Frederico Ulrich que tinha sido reprovado pela Assembleia de Freguesia, e de outro que estaria a circular na Câmara Municipal (Doc. 2). -----

-----Pedindo a palavra o vogal Nuno Pradiante questionou o facto de o site da Freguesia estar inativo. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta respondeu que na próxima sexta-feira iriam reunir com a nova empresa. -----

-----Período da Ordem do Dia-----

-----O Senhor Presidente da Assembleia, propôs a retirada do Ponto 5 - II Revisão Orçamental – Apreciação e Votação. -----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Ponto um - Atividade da Junta de Freguesia no período de 05 de abril de 2019 a 03 junho de 2019 - Apreciação – apresentado pelo Senhor Secretário. -----

-----Pedindo a palavra o vogal Carlos Pereira questionou o resultado da reunião sobre a instalação de ATM's na Freguesia. -----

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta respondeu que o banco Caixa Agrícola iria instalar uma ATM no Parque de Campismo Baía Azul. -----

-----Ponto dois - Informação Financeira – Apreciação – apresentado pela Senhora Tesoureira. -----

-----Ponto três - Regulamento e Tabela Geral de Taxas e Licenças da Freguesia de São Martinho do Porto – Apreciação e Votação - após apresentação pelo Senhor Presidente da Junta, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----Após votação, foi aprovado por maioria, com 7 votos a favor, 1 voto contra e 1 abstenção. -----

-----Ponto quatro - Regulamento do Mercado da Freguesia de São Martinho do Porto – Apreciação e Votação; após apresentação pelo Senhor Presidente da Junta, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. -----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

Handwritten mark

-----Ponto seis - Proposta toponímica "Beco do Outeiro", na Venda Nova – Apreciação e Votação - após apresentação pelo Senhor Presidente da Junta, foram feitas diversas interpelações ao Órgão Executivo, por parte dos membros da Assembleia inscritos. ----

-----Após votação, foi aprovado por unanimidade. -----

-----Período Depois da Ordem do Dia-----

-----No período reservado ao público, inscreveu-se para falar o cidadão Manuel Joaquim Rodrigues. -----

-----Dada a palavra, o Senhor Manuel Joaquim Rodrigues prestou diversos esclarecimentos acerca do funcionamento da circulação ferroviária da Linha do Oeste.

-----Dada a palavra, respondeu o Senhor Presidente da Junta apelou aos membros da Assembleia de Freguesia que no próximo dia 5 de julho participassem numa manifestação nas Caldas da Rainha, para pressionar o Governo a executar a dragagem na Baía de São Martinho do Porto. -----

-----Seguidamente, foi deliberado pelos membros da Assembleia aprovar a ata em minuta, procedendo-se à sua leitura, que, após ser submetida a votação foi aprovada por unanimidade. -----

-----O Senhor Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão às vinte e três horas e dezanove minutos do dia vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezanove. -----

----- O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA ----- *[Handwritten signature]*

-----O PRIMEIRO SECRETÁRIO-----

-----O SEGUNDO SECRETÁRIO----- *[Handwritten signature]*

-----APÊNDICE: -----

-----Documento 1: Proposta de voto de agradecimento e louvor à Comissão de Festas de Santo António, apresentado pelo vogal João Moura. -----

-----Documento 2: Documento entregue pelo Senhor João Moura. -----